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ANNO SCOLASTICO 2016-2017 
 

Verbale n° 1 del Collegio Docenti di Scuola Primaria e Scuola dell’Infanzia 
Il giorno 5 settembre 2016 alle ore 08.15, presso la Scuola primaria E. De Amicis, si riunisce il 

Collegio dei Docenti di Scuola Primaria e dell’Infanzia per discutere il seguente O.d.G.: 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

2. Saluto del Dirigente scolastico, presentazione nuovi docenti; 

3. Comunicazione collaboratori del Dirigente scolastico; 

4. Legge 107/2015; Organico dell’autonomia; 

5. Organigramma: nomina presidenti e segretari dei consigli di intersezione e di 

interclasse e candidature per Funzioni strumentali; proposta nomina RLS; 

designazione coordinatori di plesso; 

6. Stesura orario Scuola infanzia: comunicazioni; 

7. Programmazione annuale 2016/2017; 

8. Programmazione per alunni stranieri, programmazione per alunni BES, PDP per 

alunni    DSA, mappe; 

9. Flessibilità oraria ex art. 5 DPR 275/1999; 

10. Attività alternativa alla religione cattolica; 

11. Funzionamento scuola Infanzia e Primaria nel periodo iniziale a.s. 2016/2017; 

12. Attività progettuali 2016/2017 (comunicazioni docente Tricò e docente Gurnari); 

13. Assegnazione dei docenti alle sezioni/classi (escluso sostegno); 

14. Varie ed eventuali. 

 

Presiede  l’incontro  il  Dirigente  scolastico  Prof.  Lorenza  Pellegrini,  svolge  funzioni  di 

segretario l’insegnante Francesca Maria Gurnari. 

Risultano assenti giustificati:  

Cavalli Roberta 

Illari Paola 

Rossi Eleonora 

Violanti Milena 

 

Punto 1: Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente. 
Il Dirigente Scolastico chiede se ci siano delle variazioni da apportare e l’insegnante Paola Allegri 

 chiede che venga aggiunta al verbale della seduta precedente la seguente precisazione, riguardante 

il registro elettronico usato nella scuola dell’Infanzia: 

“Strumento costruito insieme con tutte le scuole” 
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Il verbale  viene  approvato  all’unanimità.  (Delibera  n. 1)  

 

Punto 2 : Saluto del Dirigente scolastico, presentazione dei nuovi docenti 

In apertura di sessione il Dirigente Scolastico, prof. Lorenza Pellegrini, saluta i membri del 

Collegio e augura a tutti un Buon Anno Scolastico, in particolare agli insegnanti neo-assunti e ai 

nuovi arrivati. 

Comunica la novità che ha interessato l’organico e occupato i dirigenti durante il periodo estivo con 

la stesura dell’avviso relativo alla chiamata diretta. 

Prosegue con la presentazione di tutti i nuovi docenti assegnati alla Direzione Didattica. 

 

Punto 3 .Nomina dei Collaboratori del D.S. 
Il Dirigente Scolastico informa il Collegio che per il presente anno scolastico, continuerà ad 

avvalersi del collaboratore uscente che riconferma nella persona di Francesca Maria Gurnari 

(individuata, nell’ambito dell’organico dell’autonomia, per attività di supporto organizzativo e 

didattico all’istituzione scolastica ai sensi dell’art. 1 comma 83 della L. 107/2015, per n. 12 ore, 

“senza nuovi e maggiori oneri a carico della finanza pubblica”).  

e comunica che l’insegnante Maria Meccariello sarà il secondo collaboratore. 

Il Collegio prende atto. 

 

Punto 4 .Legge 107/2015;organico dell’Autonomia 
Il D.S. informa il collegio che la legge ha portato a una serie di cambiamenti (ancora in corso) che 

si augura abbiano una ricaduta proficua sul lavoro.  

Per quanto riguarda la premialità,  il DS comunica che  è stata effettuata una riunione di circa due 

ore con le R.S.U. dell’istituto in cui è stata data informativa, ma che per il pagamento non è ancora 

arrivata notizia di accreditamento (pare che i fondi verranno assegnati entro dicembre). 

Altro problema da affrontare: trasparenza e privacy. E’ da pubblicare sul sito la comunicare 

assegnata, poi ci si rivedrà con le R.S.U. per valutare, alla luce di quanto verrà eventualmente 

esplicitato dal MIUR, se pubblicare i nominativi dei docenti in ordine alfabetico senza la somma 

pro capite.. 

Per l’organico dell’Autonomia, avendo assegnato gli insegnanti nelle classi, quelli che ancora non 

sono stati nominati (n. 3) saranno a disposizione dei plessi. Per la scuola dell’Infanzia è stato 

effettuato Avviso in agosto, ma non c’era nessuno trasferito nell’ambito XIII Fidenza- Val Ceno. 

Mancano ancora n. 4 docenti, di cui n. 3 in OD e si attendono gli sviluppi della nuova chiamata 

diretta, prevista a giorni. Sono stati effettuati degli spostamenti degli insegnanti nei plessi per 

riequilibrare la situazione di una sezione rimasta senza docenti di riferimento in quanto trasferite 

alla scuola primaria.  

 

Punto 5. Organigramma: nomina presidenti e segretari dei consigli d’intersezione e 

d’interclasse e candidatura per  Funzioni Strumentali; proposta nomina RLS; designazione 

coordinatori di plesso; 
L’R.L.S., il collaboratore scolastico Calogero Provenzano, si ricandida.  

Il Collegio vota e delibera all’unanimità (Delibera n. 2), si attenderà anche la votazione del 

personale ATA. 

 

Il D.S. chiede al Collegio di accordarsi sui  nominativi dei presidenti e dei segretari dei consigli 

d’intersezione e d’interclasse e di comunicarlo al primo Collaboratore. 

Ricorda che a giugno sono state votate le  aree d’intervento e chiede alle F. S. uscenti la loro 

ricandidatura.  

Le candidature dovranno essere presentate entro e non oltre venerdì 13 settembre 2016. 

 

Si procede all’individuazione dei coordinatori di plesso: 



 

Scuola dell’Infanzia: 

Maria Magnani: Frignani Laura 

Don Milani:Chiarelli Silvana 

Lodesana: Cardetti Ernestina 

Rodari: Violi Claudia 

Viene chiesto all’insegnante Allegri Paola di fare la referente per la sicurezza per il plesso Don 

Milani, come la Rossi per la Rodari. 

 

Scuola Primaria 

Collodi: Morelli Patrizia 

De Amicis: Dello Ioio Maria Rosaria 

Ongaro: Mantero Rossana 

 

Il Collegio prende atto. 

 

Punto 6. Stesura orario Scuola Infanzia: comunicazioni 
L’insegnante Cardetti evidenzia che nella seconda settimana (dal 22  al 28 settembre) l’orario dovrà 

essere formulato per turnare fino alle h.14, in quanto la scuola chiude alle h.13 ma lo scuolabus 

passa alle 14. 

Il D.S. ricorda che non si possono chiamare supplenti, quindi bisognerà ridurre le compresenze per 

garantire il servizio anche nelle sezioni in cui mancano i docenti.(Don Milani n.1 docente e qualche 

ora; Lodesana n.2 docenti, Rodari n. 1 docente, Maria Magnani n. 1 docente). Ogni plesso 

presenterà il proprio piano orario, in base alle proprie esigenze. 

L’insegnante Decaneto propone di modificare nel Vademecum la parte relativa all’uscita degli 

alunni per recarsi in bagno da soli, in quanto la scuola non è solo controllo ma crescita individuale. 

Il D.S., pur rispettando l’opinione dell’insegnante, ribadisce che per garantire la sicurezza i bambini 

andranno in bagno uno alla volta durante le lezioni. L’intervallo, poi,  è un momento di grande 

criticità e serve la massima attenzione. 

Viene chiesto dalle insegnanti Spezia e Bracchi la presenza di un collaboratore scolastico nei 

corridoi. 

Il D.S. chiarisce che il supporto verrà assicurato compatibilmente con il personale a disposizione, 

che è in numero particolarmente esiguo (n. 23 c.s. per 7 plessi). 

L’insegnante Dello Ioio fa presente che il problema del collaboratore al piano superiore del plesso è 

già stato affrontato con la D.S.G.A. e che è capitato spesso che alla richiesta di aiuto il collaboratore 

fosse al telefono. 

I docenti vengono  invitati a segnalare immediatamente eventuali disservizi. 

 

Punto 7. Programmazione annuale 2015/2016; 
Viene ricordato che la scadenza per la presentazione della programmazione annuale è il 15 

novembre 2016, fatta eccezione per gli insegnanti di sostegno, che, in caso di necessità, potranno 

eventualmente avvalersi di una proroga (entro il mese di dicembre). 

 

Punto 8. Programmazione per alunni stranieri, programmazione per alunni BES, PDP per 

alunni DSA; mappe; 
Il  D.S. ricorda di predisporre la documentazione specifica  per gli alunni di cui al punto sopra e di 

consegnare le mappe, ai sensi della normativa vigente, suggerendo altresì di creare una banca dati. 

 

Punto 9. Flessibilità oraria ex art. 5 DPR 275/1999; 
Il D.S. invita il Collegio a deliberare sulla flessibilità oraria con attività, anche a classi aperte,  per 

attuare percorsi di miglioramento e chiede di incontrarsi a livello di plesso e di progettare l’utilizzo 

delle ore di contemporaneità. 



Si procede con la votazione. 

Il collegio delibera all’unanimità la possibilità di effettuare la flessibilità oraria ex art. 5 DPR 

275/1999 (delibera n. 3) 

 

Punto 10.Attività alternativa alla religione cattolica; 

Agli alunni delle scuole primarie che non si avvolgono di attività di insegnamento della religione 

cattolica la scuola assicura attività scolastiche integrative che concorrono  al processo formativo 

della personalità degli alunni e sono particolarmente dirette all' approfondimento di quelle parti dei 

programmi più strettamente attinenti ai valori della vita e della convivenza civile. 

Il collegio delibera all’unanimità lo svolgimento di tali attività (delibera n. 4) 

 

Punto 11.Funzionamento scuola primaria e infanzia nel periodo iniziale. 
Il D.S. informa il Collegio che, a seguito delle decisioni assunte dal Consiglio d’Istituto, durante il 

primo periodo, i giorni e gli orari saranno i seguenti: 

per la Sc. dell’Infanzia: 

1^ settimana:(dal 15 al 21 settembre) dalle 8 alle 12.30 senza servizio mensa 

2^ settimana:(dal 22 al 28 settembre) dalle 8 alle 13.30 con servizio mensa 

dalla 3^ settimana: (dal 29 ) dalle 8 alle 16.00 con servizio completo  

per la Sc. Primaria: 

da martedì 15:  orario completo. 

Il Collegio prende atto 

 

Punto 12.Attività progettuali 2016/2017 (comunicazioni docente Tricò e docente Gurnari); 
Vengono presentate le seguenti attività  progettuali gratuite: 

insegnante Gurnari 

“Nutrilamente”- progetto di educazione alimentare rivolto alle classi quarte e quinte, con incontri 

per genitori 

“Un ponte per crescere”- progetto sul benessere psicologico dei bambini e incontri per genitori 

“Bulli e bullismo”- rivolto ai genitori 

“Sportello psicologico” per genitori e insegnanti. 

Insegnante Tricò 

“Attività sportive”- rivolto sia alla scuola dell’Infanzia che alla scuola Primaria. 

Il giorno 30 agosto 2016 alle ore 10.30 presso la Direzione Didattica di Fidenza plesso De Amicis è 

avvenuto l’incontro con le Società Sportive di Fidenza. Erano presenti  i referenti delle seguenti 

società: 

- Academy basket 

- Fulgor basket 

- Borgo volley 

- Atletica Avis. 

Si è provveduto a riguardare l’organizzazione progettata a giugno e a progettare le attività per  l’ 

anno scolastico 2016/2017 

E’ coperta l’intera attività di Educazione Motoria del primo quadrimestre (dicembre 2016); per il 

secondo quadrimestre solo due società si sono rese disponibili (Academy basket e Fulgor basket). 

Atletica Avis non potrà coprire il secondo quadrimestre mentre Borgo volley confermerà la sua 

disponibilità in seguito. 

È in corso di valutazione una serie di interventi di Atletica proposti dal Prof. Chittolini (per il 

secondo quadr. cl.4 e 5). 

Si inizierà  da lunedì 19 settembre, prima settimana di scuola. 

Viene chiesto di stabilire al più presto possibile l’orario dell’attività di motoria compilando le 

tabelle dell’orario delle palestre che i referenti di plesso invieranno via mail  entro e non oltre lunedì 

12 settembre, in modo che ci sia il tempo utile per organizzare le attività. 



Viene suggerito, se possibile, di cercare di accorpare le ore in modo che non ci siano troppi “buchi” 

o giornate con solo un’ora per agevolare gli istruttori. 

Per quest’anno scolastico si è deciso di non effettuare le Feste dello Sport a inizio d’anno per i 

tempi ridotti della “Settimana dell’Accoglienza” e la mancanza di compresenza dei docenti. Si è 

preferito spostare tali feste a fine anno scolastico (maggio 2017). 

La società Academy basket ha inoltre proposto un tipo di intervento un po’ diverso dai precedenti: 

avendo un istruttore italo-americano unirebbe le lezioni di minibasket con un semplice corso di 

inglese. I bambini, attraverso il basket, potrebbero imparare alcuni termini in inglese (numeri, 

colori, azioni ecc…). L’attività  verrà realizzata sicuramente nelle classi 3°, 4° e 5°. Si sta valutando 

se effettuare da subito tale attività anche nelle classi 1° e 2° o se aspettare il secondo quadrimestre. 

Per la scuola dell’Infanzia l’attività verrà effettuata nel secondo quadrimestre, quindi gli accordi 

saranno presi più avanti. 

Si ringrazia la collega Mantero per l’aiuto fornito nell’organizzazione delle attività sportive. 

L’insegnante Dello Ioio informa il collegio che arriverà il calendario per la formazione della De 

Agostini. 

Si rimane in attesa anche per il corso della Venturelli. 

L’insegnante Cardetti comunica che la scuola Lodesana aderirà al progetto gratuito di Judo. Da 

verificare se è stato presentato alla scuola. 

Per “Ariva la machina” e per San Donnino non è ancora arrivata alcuna comunicazione. 

Si allegano i progetti.  

 

Il collegio approva all’unanimità (delibera n. 5) 

 

Punto 13. Assegnazione dei docenti 
Viene data lettura delle assegnazioni dei docenti alle sezioni/classi (vedi allegati agli Atti). 

L’assegnazione  dei  docenti  del  sostegno  verrà comunicata  nel  prossimo collegio, fatta 

eccezione per la continuità che viene confermata. Per il completamento d’inglese potrà essere 

necessario effettuare  qualche modifica. 

Il D.S. informa altresì che le ore di educatori sono state ridotte. 

Evidenzia che in alcune situazioni è stato necessario effettuare degli spostamenti dei docenti che 

ringrazia per la disponiblità dimostrata. 

L’insegnante DelloIoio chiede se ci saranno i supplenti nelle classi dove mancano gli insegnanti 

titolari. 

Il D.S. chiarisce che non si sa ancora se si può nominare fino agli aventi diritto e che, in ogni caso, 

si utilizzerà l’organico dell’Autonomia. 

 

Punto 14. Varie ed eventuali 
Il D.S. comunica che le scuole di Parma e provincia si stanno raccordando per effettuare raccolte di 

fondi pro terremotati mediante iniziative benefiche e chiede al collegio se sia d’accordo nel 

destinare una quota per i terremotati  tra i fondi raccolti nel periodo natalizio con le attività di 

vendita dei manufatti dei bambini . Chiede inoltre di aderire all’Associazione dei genitori del 

Paciolo per essere appoggiati in questa attività. L’insegnante Cardetti si rende disponibile  a fare da 

tramite. 

Vengono letti gli impegni di settembre (verranno inviati tramite mail) 

 

Non essendosi presentati ulteriori argomenti di discussione la seduta viene tolta alle ore 10.15. 

 

   IL SEGRETARIO                                                                                            IL PRESIDENTE 

(Ins. Francesca Maria Gurnari)                                                               (Prof. Lorenza Pellegrini) 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


